

NOVEDADES

Un Mexicano Asesinado en Forma Gangsteril, en Buenos Aires

BUENOS AIRES, Abr. 21, UPI, AP y AFP.- Un ciudadano mexicano fue asesinado a balazos cerca de esta capital por un grupo armado no identificado. Desde un automóvil en marcha, los agresores dispararon sobre Eldoro Vargas Aceves, que espe-

raba un autobús en una esquina de la ciudad de Quilmes, a 20 kilómetros de la capital.

Varios disparos de grueso calibre alcanzaron a Vargas Aceves que murió cuando era trasladado a un hospital. No se conocen aún los móviles del asesinato ni las actividades que Vargas desarrollaba en Buenos Aires.

Por otra parte, los enfrentamientos entre las fuerzas de seguridad y los guerrilleros izquierdistas continuaron hoy con un tiroteo que dejó un saldo de un policía muerto y otros dos heridos, uno de ellos un jefe, en tanto que los extremistas, que habrían usado granadas de mano, se llevaban consigo a sus bajas.

Con este asesinato se ha elevado a 16 el número de policías muertos desde el primero de marzo, en tiroteos con guerrilleros o atentados terroristas. Tales acciones se incluyen en la oleada de violencia, que abarca también choques entre militares y subversivos, que en lo que va del año ha cobrado por lo menos 180 vidas en el país.

El tiroteo de hoy se produjo en la localidad de Rafael Calzada, distante 20 kms. al sur de Buenos Aires, cuando una comisión policial intentó identificar a sospechosos que ocupaban varios automóviles, dijo la policía. Los

sospechosos atacaron entonces a los policías, al parecer con escopetas y granadas de mano. El tiroteo finalizó cuando los sospechosos huyeron del lugar, en el que quedaron heridos el subcomisario de Rafael Calzada, Edgardo Taberna, el cabo Carlos Dauplin y el agente Angel Sevillano.

Este último murió poco después en el hospital.

Mientras tanto, el sector izquierdista de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, criticó hoy severamente al gobierno de la presidenta Isabel Perón y a la conducción moderada de la agrupación, a la que acusó de no oponerse con suficiente energía a supuestas tendencias fascistas de la administración.

El jefe máximo de la UCR, Ricardo Balbin, de 71 años, ha sido constante propugnador de una política de "oposición responsable", diálogo y entendimiento con el movimiento peronista gobernante. El próximo viernes se reunirá la convención nacional de la UCR para ratificar o rectificar la política partidaria, anticipándose que Balbin volverá a hacer prevalecer su posición.

El arzobispo coadjutor de Buenos Aires, monseñor Carlos Aramburu, condenó el domingo enérgicamente la violencia.